

En un bonito gallinero vivía una gallina con sus seis pollitos, pero uno de ellos era muy desobediente. Una tarde la gallina salió de paseo con todos sus pollitos y antes de cruzar la calle dijo:

— ¡Miren para ambos lados antes de cruzar!

El **pollito Tomasito** no hizo caso a su madre y mientras cruzaba vio un coche que se acercaba a gran velocidad así que corrió asustado a la acera para evitar ser atropellado.

Por suerte sólo perdió algunas plumitas por el ímpetu del viento.

Luego llegaron al gallinero y mamá gallina se puso a preparar la cena. Al **pollito Tomasito** le llamaba mucho la atención el fuego, por lo que la madre le advirtió:

.....

— ¡Tomasito no te acerques mucho al fuego porque te puedes quemar!

Pero el pollito Tomasito como era muy **desobediente** se acercó demasiado y se le quemó un dedito de la patita. La mamá **gallina** le escuchó piar de dolor y fue a curarle.

Pasaron unos días y el pollito Tomasito como era un poco inquieto estaba aburrido y se acercó a su mamá preguntando:

— ¿Puedo ir a la finca a buscar lombrices?

— ¡Hijo, está nublado y parece que va a caer una **tormenta**! ¡Mejor ve mañana!

— respondió la madre.

— ¡No lloverá mamá! — dijo el pollito Tomasito.

Y **desobedeciendo** una vez más, agarró una bolsita, se la puso en el cuello y se marchó a la finca.

Allí con su piquito comenzó a atrapar lombrices de diferentes tamaños y las iba guardando en su bolsita.

Pero mientras intentaba atrapar una lombriz que se enterraba en la tierra, escuchó el estallido de un trueno y luego vio un relámpago en el aire. Sus plumitas se le erizaron porque comenzó a caer una gran tormenta.

.....  
Como el pollito Tomasito sabía que el agua y los rayos le podían quitar la vida, rápidamente se subió a una roca y encontró refugio en una pequeña cueva. Allí dentro piaba por haber desobedecido a su madre.

La noche avanzaba y el pollito Tomasito comenzó a temblar de frío y a estornudar. En ese momento pensó:

\_ ¡Creo que me he resfriado con el frío!

Las horas seguían pasando y cuando ya había amanecido, el pollito Tomasito se despertó con mucha fiebre, con decaimiento y con sus plumas erizadas.

Se sentía tan mal de salud que en medio de su lamento dijo:

\_ ¡Este es el fin de mi vida!

Dicho esto, cayó boca arriba, estiró las patitas, giró su cabecita y sus ojitos se cerraron.

En ese momento llegó mamá gallina y con su pico lo agarró por las patitas y se lo llevó al gallinero. Allí **lo abrigó bajos sus alas y lo curó.**  
.....

Pasaron algunas horas hasta que el pollito Tomasito despertó y bajo las alas de mamá gallina sacó la cabecita y pensó:

\_ ¡A partir de ahora, **obedeceré a mi madre para que todo me vaya bien en la vida!**



**AHORA RESPONDE:**

Miss Ross Mery

1. ¿Qué título le pondrías al cuento?

2. ¿Quién es el personaje principal del cuento?

3. ¿De los 6 pollito cómo era Tomasito?

4. ¿Dónde ocurrieron los hechos?

5. ¿Qué hubiera pasado si Tomasito no corría por la acera mientras pasaba el carro con velocidad?

6. ¿Qué opinas de la actitud de Tomasito a pesar de todas las advertencias de su madre?

7. ¿Qué hizo darse cuenta a Tomasito de que estaba actuando mal?

8. ¿Si tu fueras la mamá de Tomasito que hubieras hecho desde el principio, para que no le pase nada?

9. ¿Tu obedeces a tus padres?